

Protokoll Treffen FSR Inklusion: 16.01.2017

Anwesend: Leon von Salisch, Franziska van Heiden, Conny Soest, Janine Schumann, Sara Proft, Dora Malleike -> vollständig

- TOP 0 Tagesordnung
- TOP 1 Auswertung Neujahrstreffen
- TOP 2 Treffen Herr Musil
- TOP 3 Vorbereitung Vefa
- TOP 4 Wichtel Idee konkretisieren
- TOP 5 Haushaltsplan
- TOP 6 Sprechzeiten

TOP 0:

- Tagesordnung wurde einstimmig beschlossen

TOP 1:

- kleine gemütliche Runde im Seminarraum des KuZe gewesen, Austausch über FSR Angelegenheiten und Studiengang, sowie Spieleabend
- Idee aller zwei Wochen eine Art Treffen, ein wenig wie das ehemalige Stammtisch treffen
- Dienstag 17.01.2017 erster Versuch im Pub 20 Uhr, gucken wie es läuft
- zukünftig in Potsdam oder auch mal Berlin
- Werbung über Facebook (zukünftig Aushang für nächstes Semester mit allen Terminen)
- nächster angestrebter Termin 2.2. (Donnerstag) **Conny** sucht Locations in Berlin raus und schlägt sie uns vor

TOP 2:

- Auswertung der Beschwerden war von Herr Musil gewünscht
- seiner Meinung nach von beiden Seiten Druck machen, er ist zwar interessiert aber als Vizepräsident nicht der direkte Weg
- wir sollen uns ans ZeLB wenden, an Herrn Wendland (zuständig für Lehrerqualität)
- personelle Frage ist eventuell eher eine Ausrede, laut Herr Musil hat der Fachbereich genug Geld um Inhalte der Studienordnung zu gestalten
- Änderungen an der Studienordnung müssen beschlossen werden durch Prüfungskommission, vorher kein Recht es umzusetzen, wir haben eine Stimme → Problem das ohne diese Änderung schon Inhalte der Seminare geändert wurden → Herr Musil meint er wird das rügen, viele Dozenten machen es einfach weil sie damit durchkommen, er findet wir sollen etwas dagegen tun
- Herr Musil fände es wichtig, dass wir da dran bleiben da er es wichtig findet, dass die Dozenten nicht einfach ihr Ding durch ziehen können
- Wir sollen uns an den Fakultätsrat wenden und an den Studiendekan

➔ nächste Schritte für uns:

- Treffen mit Herrn Wendland (ZeLB) -> **Franzi**
- Umfrage konkret zu allgemeiner Inklusionspädagogik (Auswertung per Tabelle? konkrete Zahlen) -> Entwurf **Sara**
- Termin mit Fachbereich allgemeine Inklusionspädagogik -> warten auf Termin mit Herrn Wendland
- Kontakt mit Herrn Musil halten

TOP 3:

- zur Vefa am 19.01. gehen: Franzi, Sara eventuell Leon

TOP 4:

- Aufgaben Verteilung via Whats App
- Konkretisierung auf nächstes Treffen verschoben

TOP 5:

Haushaltsplan

- Vorschlag des aktuellen Haushaltsplans orientiert an Mitteln und Ausgaben des Vorjahres, außerdem in Betracht gezogen, wurden die geplanten Umsetzungen von Workshops im laufenden Haushaltsjahr.

Der vorliegende Haushaltsplan, erstellt durch die Finanzerin Franziska van Heiden, wird für das Haushaltsjahr 2016/17 angenommen. Veränderungen im Sinne eines Nachtragshaushaltes sind nicht ausgeschlossen und dann ebenfalls im FSR zu beschließen.

Abstimmung (6 dafür /0 dagegen /0 Enthaltungen)

Damit ist der vorliegende Haushaltsplan angenommen.

TOP 6:

- Conny möchte Sprechzeiten für Prüfungszeit anbieten